

Medienmitteilung 17. Juni 2021 / kw

Spital Emmental: neuer Verwaltungsrat

Wechsel im Verwaltungsrat des Spitals Emmental: Die Generalversammlung hat Matthias Glück als Nachfolger von Ariste Baumberger gewählt.

Matthias Glück (44) aus Bern ist bei der Schweizerischen Post als Leiter Geschäftsentwicklung und Steuerung Digital Health tätig. Der Wirtschaftswissenschaftler bringt über 15 Jahre Erfahrung bei Digitalisierungsthemen im Gesundheitswesen mit und ist im Schweizer Gesundheitswesen bestens vernetzt. Im Laufe seiner Karriere hat er sich zudem eine breite betriebswirtschaftliche Expertise angeeignet, unter anderem durch seine Tätigkeiten bei einem international ausgerichteten IT-Unternehmen im Gesundheitswesen sowie sein Mitwirken auf operativer und strategischer Ebene in verschiedenen Unternehmen. An der Universität St. Gallen absolviert Matthias Glück zudem eine Weiterbildung in «General-Management», seinen Abschluss als Executive MBA wird er im Herbst 2022 erlangen.

Matthias Glück folgt auf Ariste Baumberger, der nach fünf Jahren im strategischen Führungsgremium der Regionalspital Emmental AG in den Verwaltungsrat der Insel Gruppe wechselt. Dort übernimmt er den Vorsitz des Audit-, Risk- und Finanzausschusses.

Die übrigen Mitglieder des Verwaltungsrates – VR-Präsident Bernhard Antener, Prof. Dr. med. Drahomir Aujesky, Katja Schmid, Thomas Leiser, Franziska Berger und Dr. med. Rolf Zundel – wurden für ein Jahr wiedergewählt. Die Generalversammlung der Regionalspital Emmental AG genehmigte ausserdem Geschäftsbericht, Jahresrechnung und Konzernrechnung 2020. Die Jahresrechnung 2020 schliesst trotz schwieriger Corona-Bedingungen mit einem kleinen Verlust von 0.5 Millionen Franken ab.

Bildlegende:

Neuer Kopf im Verwaltungsrat des Spitals Emmental: [Matthias Glück](#) (Foto: zvg)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Bernhard Antener, Verwaltungsratspräsident, 034 408 00 40 (Sekretariat, ruft zurück)

Anton Schmid, CEO, 034 421 21 00 (Sekretariat, ruft zurück)